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Ata número três barra dois mil e dezasseis 
 
-----Aos vinte dias do mês de setembro de dois mil e dezasseis, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Junta de Freguesia, 

com um ponto da ordem de trabalhos: --------------------------------------------------------- 

-----Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta; -------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas e 

cinco minutos, estando presentes: José David Ventura Gouveia, Tiago Miguel 

Fernandes de Jesus, Lara Maria Tabacão Neves, Ramiro da Silva Augusto, Teresa 

Maria Rodrigues Marcelino, João Carlos Sousa Rodrigues e em representação do 

Executivo a Presidente Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, faltando Paula 

Nunes Oliveira. -------------------------------------------------------------------------------------- 

------Entrou-se no período antes da ordem do dia. Seguidamente o Presidente da 

Assembleia, procedeu à leitura da correspondência recebida. Oficio remetido pela 

Presidenta da Junta de Freguesia a enviar os pontos para a Assembleia de 

Setembro e oficio de Paula Oliveira a solicitar a justificação da sua falta nesta 

reunião. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------O Presidente da Assembleia apresentou de seguida a ata de junho, a qual 

colocou à consideração para alguma eventual alteração, não havendo intervenções 

a mesma foi colocada à votação sendo aprovada por três votos a favor e três 

abstenções. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Presidente da Assembleia pergunta se alguém quer interferir sobre assuntos 

da freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- João Rodrigues pede a palavra, falando da Ribeira que está com muita erva 

pinheira. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente da Junta, responde a João Rodrigues dizendo que teve uma 

reunião com o Presidente da Câmara, na qual foi informada que a Ribeira iria ser 

limpa, caso a Câmara não avance com esta limpeza a Junta irá tomar as devidas 

precauções para se fazer esta limpeza. --------------------------------------------------------- 
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----- O Presidente da Assembleia questionou se alguém tem algum voto de louvor, 

de pesar, propostas, saudações, recomendações ou outros assuntos da freguesia. – 

----- O Presidente da Assembleia apresenta um voto de Pesar a Manuel Coelho 

Alves, sendo distribuído pelos presentes. -----------------------------------------------------

---- O Presidente da Assembleia colocou a proposta a votação, sendo a mesma 

aprovada por unanimidade. A proposta do voto será anexa a esta ata. -------------- 

----- Não havendo mais intervenções entrou no primeiro ponto apreciação da 

Informação Escrita apresentada pelo Presidente da Junta. --------------------------------

----- O Presidente da Assembleia dá a palavra à Presidente da Junta de Freguesia, 

dizendo que está tudo no documento apresentado, não há mais nada a acrescentar, 

no entanto está aberta a qualquer esclarecimento. ------------------------------------------ 

----- O Presidente da Assembleia pergunta se alguém quer intervir neste ponto. Não 

havendo intervenções, o Presidente da Assembleia pergunta se o público tem 

alguma coisa a dizer. –------------------------------------------------------------------------------ 

------ Não havendo mais intervenções, o Presidente da Assembleia deu a mesma 

por encerrada quando eram vinte e um horas e vinte e dois minutos e eu, Clara 

Isabel Martins da Silva Augusto, na qualidade de funcionária da Autarquia a redigi 

e depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. ---------------------------- 

 

 

 

 

 

 
 


